Paris-Pékin...à vélo! 344/12/Monday 15h09

Paris-Pékin...à vélo!

12 000 km en 5 mois à vélo: c'est le défi que la Fédération française de cyclotourisme a l'intention de relever juste avant l'ouverture des J.O 2008.

Le groupe de cyclotouristes français, accompagnés d'un autre groupe chinois et étrangers, arriveront à temps pour assister à l'ouverture des jeux. La distance totale sera d'environ 12 000 km à parcourir en 5 mois, pour les plus audacieux, un autre groupe effectuera des distances moins importantes comme Xi An-Pékin (1 500 km). Ce projet a reçu le patronage du Comité national olympique et sportif français et du ministère de la Jeunesse, des Sports et de la Vie associative. Un évenement sportif "melting pot" pour traverser pas moins de 12 pays.

Si vous avez l'intention de mettre à l'épreuve vos mollets, il est encore possible de s'inscrire pour Paris Pékin et également pour la 2ème option : faire Xi'An Pékin, les 1 200 derniers kilomètres sur www.parispekinavelo.com



Mardi 27 Février 2007 Lu 568 fois

Source:

http://www.vacancespratiques.net